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MINUTA DA ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA PLENÁRIA DO 1 

COMITÊ DA BACIA HIDROGRÁFICA DO ENTORNO DA 2 

REPRESA DE TRÊS MARIAS – CBH SF4 3 

 4 

Aos 11 dias do mês de novembro de 2020, às 9 horas, reuniu-se a 5 

Plenária do Comitê da Bacia Hidrográfica do Entorno da Represa de Três 6 

Marias, em Reunião Ordinária, por meio de videoconferência, através da 7 

Plataforma Jitsi Meet. Compareceram os seguintes Conselheiros: 8 

TITULARES: Poder Público Estadual: Allan de Oliveira Mota – Instituto 9 

Mineiro de Gestão das Águas – IGAM, Magno Gomes da Rocha - 10 

Empresa de Assistência Técnica e Extensão Rural – Emater, Eleusa 11 

Maria de Lima e Silva – Secretaria de Estado de Saúde, Carlos Augusto 12 

de Carvalho – Secretaria de Estado de Agricultura, Pecuária e 13 

Abastecimento – SEAPA, Alexander Rosa de Castro – Secretaria 14 

Estadual de Meio Ambiente e Desenvolvimento Sustentável – SEMAD. 15 

Poder Público Municipal: Agno Rosa de Castro – Associação dos 16 

Municípios da Microrregião do Alto Paranaíba - AMAPAR, Adriane 17 

Aparecida Rodrigues Guedes - Consórcio dos Municípios do Lago de 18 

Três Marias – COMLAGO, Itair Fernandes de Oliveira Júnior – Prefeitura 19 

Municipal de Tiros, Ailton Joaquim de Oliveira – Prefeitura Municipal de 20 

São Gonçalo do Abaeté, Roberto Carlos Rodrigues da Silva – Prefeitura 21 

Municipal de Três Marias. Usuários de Recursos Hídricos: Daniel de 22 

Lima Aguiar – Companhia de Saneamento de Minas Gerais – COPASA, 23 

Helberth Henrique Raman Vale Teixeira – Federação das Indústrias do 24 

Estado de Minas Gerais – FIEMG, Gilberto Carneiro da Cunha – 25 

Cooperativa Mista Agropecuária de Patos de Minas – COOPATOS, 26 

Renato Júnio Constâncio – Cemig Geração e Transmissão S.A, Maria da 27 

Glória Silva – Federação dos Pescadores Artesanais e Aquicultores de 28 

Minas Gerais, Edson Vieira Sampaio – Companhia de Desenvolvimento 29 

dos Vales do São Francisco e do Parnaíba - CODEVASF. Sociedade 30 

Civil: André Mundstock Xavier de Carvalho – Universidade Federal de 31 

Viçosa-Campus Rio Paranaíba, Eduardo Luiz Rigotto – Associação 32 

Brasileira de Engenharia Sanitária e Ambiental – ABES, Altino Rodrigues 33 

Neto – Instituto Ibi Aua-Gente da Terra. SUPLENTES: Maria de Lourdes 34 

Amaral Nascimento – Instituto Mineiro de Gestão das Águas – IGAM, 35 

William Bertozzi Dornas – Náutico Três Marias Iate Club. 36 

CONVIDADOS/PARTICIPANTES: Liana – IGAM, Wagner – IGAM e 37 

Mirian - MGS. PAUTA DA REUNIÃO: 1 – Abertura. 2 – Chamada e 38 

verificação do quórum. 3 – Aprovação da Ata da última Reunião 39 

Extraordinária. 4 – Informes Gerais: UHE Formoso e Papel do Comitê na 40 
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Declaração de Área de Conflito. 5 – Cronograma de Reuniões para 2021. 6 41 

– Apresentação do Relatório de Avaliação da Implementação das Ações do 42 

PDRH SF4 / Igam. 7 – Capacitação sobre a Cobrança pelo Uso de 43 

Recursos Hídricos/Igam. 8 – Encerramento. O Sr. Roberto, Presidente 44 

deste Comitê, deu início aos trabalhos saudando a todos e agradecendo 45 

a presença. Verificado o quórum para continuidade da reunião, o Sr. 46 

Roberto colocou a Ata da última reunião, ocorrida no dia 30 de setembro 47 

de 2020, em votação e sem nenhuma manifestação foi declarada 48 

aprovada. Dando continuidade, passou aos Informes Gerais, sobre a 49 

instalação da UHE Formoso, onde não estão tendo informações claras 50 

mas sim muita especulação. O Sr. Ailton acrescentou que em São 51 

Gonçalo também estão nessa situação, da falta de informações. O Sr. 52 

Altino complementou esclarecendo sobre o seminário que o CBHSF está 53 

promovendo. O Sr. Altino pediu o suporte do IGAM quanto à DAC do Rio 54 

Abaeté. Na sequência o Sr. Roberto passou para a aprovação do 55 

Cronograma de Reuniões para 2021 e o Sr. Gilberto pediu para alterar a 56 

data da reunião de agosto, ficando aprovada as seguintes datas: 10 de 57 

março, 12 de maio, 18 de agosto e 10 de novembro. No próximo ponto 58 

da pauta foi passada a palavra para o Sr. Allan/IGAM que apresentou 59 

sobre os indicadores e resultados alcançados pelo SF4. No final 60 

esclareceu às dúvidas dos participantes. Seguindo foi passada a palavra 61 

para o Sr. Wagner/IGAM que esclareceu sobre a cobrança pelo uso de 62 

recursos hídricos. A Sra. Maria de Lourdes disse que em 2021 63 

continuarão discutindo e dando andamento à implantação dos planos 64 

diretores. O Presidente agradeceu a todos e encerrou a reunião e para 65 

constar será lavrada a ata e assinada por todos que se fizeram 66 

presentes. 67 
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Gilberto Carneiro da Cunha 70 

Secretário 71 
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Roberto Carlos Rodrigues da Silva 75 

Presidente 76 
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